



UDS
UNIVERSIDAD DEL SURESTE
LICENCIATURA EN MEDICINA HUMANA

ALUMNO: Leonardo Dominguez Turren

DR. :Jose Miguel Culebro Ricaldi.

SEMESTRE: 1ro.

MATERIA: Biología del desarrollo

FECHA: Tuxtla Gutiérrez Chiapas a 12 de Septiembre 2022.

31/08/22

SOBRE EL ORIGEN ONTOGENICO DEL SER HUMANO. LA SOLUCIÓN.

La biología ha establecido que todo ser vivo pluricelular que se inicia como cigoto, es individuo de la especie desde esa etapa.

Uno de los textos más utilizados en la Biología del desarrollo dice "Cuando consideramos a un perro, por ejemplo, habitualmente nos imaginamos a un perro adulto, pero el perro es un perro desde la fertilización de un ovulo de perro por un espermio de perro". Desde las filosofías, teologías, la clínica de la reproducción humana y el derecho se cuestiona esta noción biológica de individuo de la especie. Los avances recientes, en especial en Biología molecular, hacen necesario revisar el tema fijando las perspectivas desde donde se discrepa.

"Un Problema Análogo"

El dilema se muestra similar a lo ocurrido con Copérnico y Galileo y entre los protestantes y la Iglesia Católica. La propuesta heliocéntrica de los primeros invalidaba la Biblia donde Dios manda que el sol y la luna (no la tierra) se detengan. Fue prohibida por la Iglesia Católica y algunas protestantes obligaron a presentarla como hipótesis fantástica. El heliocentrismo es anterior, Aristarco de Samos lo proclamó en el siglo III a.d.c. (fue también perseguido por los religiosos). Escolásticos de la Escuela Franciscana y Nicolás de Cusa siglos antes

de galileo, sustentaron lo mismo (Como y quien determina el mecanismo que origina el día y la noche) Las dirigencias protestantes y católicas, mandaron que era la <carretera y literal> interpretación de la biblia. Galileo defendió la tesis de la ciencia que somete a probar las hipótesis, era el método para llegar a la Verdad sobre la génesis del día y la noche. Esta confirmación por múltiples pruebas independientes que la tierra gira sobre su eje para dar el día y la noche. Galileo no demostró que la tierra se moviera

BIBLIOGRAFÍA:

-Carlos y Valenzuela (2007) "Sobre el origen ontogenético del ser humano. La solución científica". Revista Médica Chile. 135. (p. 121-126).